

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Die SPD sollte sich endlich umbenennen...

André Tautenhahn · Wednesday, February 20th, 2019

...und zwar in „**MwlndP**“ (Mehr war leider nicht drin Partei). Oder wie ganz aktuell Katarina Barley es ausdrücken würde:

Regierungsintern habe ich mich für eine Streichung eingesetzt – trotz großer Bedenken ist Artikel 13 leider Teil der Urheberrechtsrichtlinie geblieben. Es geht weiter darum, Künstler fair zu vergüten und die Meinungsfreiheit im Netz zu garantieren. #Artikel13 #Uploadfilter

— Katarina Barley (@katarinabarley) February 20, 2019

This entry was posted on Wednesday, February 20th, 2019 at 4:35 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.